

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Cnamgs/Rentrée syndicale : le Syna-Cnamgs attend un peu plus de la direction générale



Le bureau de la Syna-Cnamgs, lors de sa rentrée samedi à son siège de La Peyrie.

AEE
Libreville/Gabon

Le Syndicat national des agents de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Syna-Cnamgs) s'est réuni samedi dernier à son siège de la Peyrie, à la faveur d'une assemblée générale ordinaire marquant sa rentrée officielle. Il s'est agi au cours de cette rencontre, dirigée par Joseph-Gaëtan Nkoghe, de présenter son bureau, élu en octobre 2022 et de faire le bilan de l'exercice 2021-2022. L'action du Syna-Cnamgs a été ponctuée par la défense des intérêts socioprofession-

Plusieurs points ont été régulièrement discutés et ont fait l'objet de négociations consensuelles et parfois de compromis afin de maintenir l'équilibre entre les attentes du personnel et la capacité de la Caisse à faire face aux charges sociales y relatives.

nels et moraux tant collectifs qu'individuels des salariés. "Plusieurs points ont été régulièrement discutés et ont fait l'objet de négociations consensuelles et parfois de compromis afin de maintenir l'équilibre entre les attentes du personnel et la capacité de la Caisse à faire face aux charges sociales y relatives. On peut citer le reclassement général des agents et celui des bénéficiaires à la médaille du travail ; la révision de certaines dispositions de la convention collective qui a donné lieu à l'élaboration puis

à l'adoption du référentiel des emplois et des compétences mais aussi à une nouvelle grille des salaires plus juste et favorable aux salariés ; la Prime d'aide à la mobilité et bien d'autres...", a rappelé Joseph-Gaëtan Nkoghe. Ce dernier a d'ailleurs reconnu des grandes avancées dans certains dossiers. " Nous sommes également sur cette dynamique d'accompagner la direction générale à prendre des mesures appropriées qui permettront à l'agent Cnamgs de se sentir soutenu par son employeur."

SALUBRITÉ : LA MAIRIE DE LIBREVILLE S'ORGANISE EN PRÉLUDE AU ONE FOREST SUMMIT

La maire Christine Mba Ndutume-Mihindou multiplie les tournées de sensibilisation et d'éducation de ses concitoyens, afin de donner à la capitale, un visage plus attrayant à quelques heures de l'ouverture à Libreville du sommet mondial du "One Forest Summit". Il y a quelques jours, la première magistrate de la ville a sillonné les différents artères de la commune pour conscientiser ses administrés à tenir chacun son environnement propre. Pour joindre l'acte à la parole, accompagnée de ses plus proches collaborateurs, elle a procédé au nettoyage des voies : de l'aéroport international Léon-Mba au centre-ville de manière à rendre le linéaire plus attrayant, de même que dans tous les quartiers de Libreville. En comptant sur l'implication de ses différents partenaires. Notamment Agli, Clean Africa et les associations citoyennes.

JMM

ETPL : la performance au cœur de la vision



Photo: AEN

Les étudiants en formation théologique à l'ETPL.

ENA
Libreville/Gabon

RAPPELER les principes qui guident la formation actuelle en ce qu'elle doit répondre aux besoins de l'Église évangélique du Gabon (EEG) et circonscrire le champ des prochains examens dont les résultats devront permettre d'apprécier les évolutions académiques des étudiants : tels sont les axes sur lesquels a porté l'assemblée générale des étudiants de l'École de théologie protestante de Libreville (ETPL) tenue le 25 février dernier. Revenant sur les grandes lignes de la vision telles que présentées lors du culte solennel de rentrée académique à la paroisse Nzenz-Ayong/Ondogo, le directeur de l'ETPL, le révérend Alain Assoumou-Ekiki a expliqué pourquoi la pédagogie doit être modifiée. " Nos approches pédagogiques sont innovantes. Elles sont multiples, variées et visent toutes une seule cible : l'adaptation de notre enseignement à la géné-

ration qui a évolué et qui évolue. Une catégorisation discutable sans doute, mais une génération marquée par les 4 C (Communication-Collaboration-Connexion-Créativité) qui n'apprend plus comme avant. L'approche professeur-élève fait place à des approches participatives, intégratives et connectées. Ce sont de telles approches que nous allons encourager et multiplier." Si on met un accent particulier sur la recherche de la performance, il ne faut pas oublier, a-t-il également rappelé, que celle-ci a aussi pour socle la discipline. " À ce niveau, dirait-il, nous n'allons pas transiger pour suivre à la loupe les comportements de tous les aspirants au ministère pastoral. Qu'ils se le tiennent pour dit". Et d'ajouter : " Nous faisons de la discipline un axe majeur de notre vision. Notre opinion et notre approche sont que l'investissement disciplinaire aboutit inéluctablement à l'utilité sociale de l'individu, et surtout lorsqu'il prend la résolution excellente d'être au service de l'Église de Dieu."

AUX OPERATEURS ECONOMIQUES

Commandez gratuitement l'édition 2023

à avedis.gec@gmail.com

+ de 1000 contacts
Réactualisés

+ Perspectives
et tableau de bord
de l'économie

+ Large diffusion
nationale et
internationale

LE GUID ECO
GUIDE ÉCONOMIQUE & COMMERCIAL



LE GUID ECO GABON 2023

GABON 2023